

# *Díaz-Canel felicita a la Contrainteligencia Militar de Cuba*



**Acto político por la efeméride, efectuado la víspera en el polígono de la Escuela Militar Superior Comandante 'Arides Estévez Sánchez', de La Habana. Foto: Estudios Revolución**

La Habana, 6 nov (RHC) El primer secretario del Comité Central del Partido Comunista de Cuba y presidente de la República, Miguel Díaz-Canel felicitó este domingo a los combatientes de la Contrainteligencia Militar de Cuba (CIM), en ocasión de su aniversario 60.

En su cuenta en Twitter, el dignatario calificó a los integrantes de ese órgano de las Fuerzas Armadas Revolucionarias (FAR) de fieles defensores de la Patria y la Revolución cubana.

El general de Ejército Raúl Castro Ruz, presidió el acto político y ceremonia militar por la efeméride, efectuado la víspera en el polígono de la Escuela Militar Superior Comandante 'Arides Estévez Sánchez', de La Habana, donde reconoció la labor de jefes, oficiales, suboficiales, cadetes, sargentos, soldados y trabajadores civiles de la CIM.

A través de una misiva, leída por el general de División Víctor Rojo, jefe de la Dirección Política de las FAR, manifestó su certeza de que los miembros de este prestigioso órgano continuarán preservando, con la profesionalidad y honradez que los caracteriza, la seguridad de las FAR y de la obra de la

Revolución.

El general de Ejército recibió un diploma que reconoce su condición de jefe fundador de la Contrainteligencia y su labor en estas seis décadas como educador por excelencia de generaciones de oficiales, a la vez que entregó un reconocimiento a la CIM.

En las palabras centrales del acto, el general de División José Miguel Gómez, al frente de la Jefatura de la institución fundada el 7 de noviembre de 1962, calificó esa fecha como un día glorioso para aquellos que se formaron allí. (Fuente: [PL](#))

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/304119-diaz-canel-felicita-a-la-contrainteligencia-militar-de-cuba>



**Radio Habana Cuba**